



Actualités

[« Ne détourne ton visage d'aucun pauvre »](#) **15 Novembre**

Message du Saint-Père pour la VIIème Journée mondiale des pauvres le 19 novembre 2023 : « Ne détourne ton visage d'aucun pauvre »

SOURCE : <https://eglise.catholique.fr>

[En savoir plus... « Ne détourne ton visage d'aucun pauvre »](#)

[Clôture de l'année jubilaire à Lisieux](#) **15 Novembre**

[Cliquez ici pour plus d'informations](#)

[Bulletin d'inscription](#)

[En savoir plus... Clôture de l'année jubilaire à Lisieux](#)

[Avec Soeur Agathe, un temps fort diocésain](#) **15 Novembre**

[Cliquez ici pour voir l'information](#)

[En savoir plus... Avec Soeur Agathe, un temps fort diocésain](#)

MEDITER - EXPLORER - PARTAGER **11 Novembre**



LOURDES

22 - 26

juillet



**DIOCÈSE de
LIMOGES**

Pèlerinages

Diocésains

15 rue Eugène Varlin

87000 LIMOGES

[En savoir plus... MEDITER - EXPLORER - PARTAGER](#)

Clôture des ostensions limousines **30 Octobre**

[cliquez sur ce lien pour lire l'invitation](#)

[En savoir plus... Clôture des ostensions limousines](#)

Théâtre **26 Octobre**

[Cliquez ici pour découvrir le tract](#)

[En savoir plus... Théâtre](#)

Conférence **26 Octobre**

[cliquez ici pour lire l'invitation](#)

[En savoir plus... Conférence](#)

Qu'est-ce que l'onction des malades ? **19 Octobre**

[L'onction des malades](#) est à différencier de l'extrême onction donnée aux personnes qui se préparent à

mourir. L'onction des malades -réalisée avec de l'huile consacrée par l'évêque - existe depuis très longtemps mais, c'est à l'époque de Charlemagne que l'onction faite aux personnes malades est devenue l'onction des mourants. Elle s'accompagna alors d'[une confession](#) et devint alors plus tournée vers une guérison spirituelle que corporelle.

[En savoir plus... Qu'est-ce que l'onction des malades ?](#)

[Lâcher prise par la prière](#) **19 Octobre**

Lâcher prise, combattre l'inquiétude et les angoisses, c'est le désir de beaucoup d'entre nous ... Il existe de nombreux exercices de relaxation et de développement personnel pour nous aider à trouver calme et apaisement. Mais savez-vous que la prière est aussi un très bon moyen de lâcher prise et d'atteindre la paix du cœur et de l'esprit ?

[En savoir plus... Lâcher prise par la prière](#)

[Attaques en Israël : communiqué de Mgr Éric de Moulins-Beaufort](#) **12 Octobre**

Depuis l'aube, ce samedi 7 octobre 2023, alors que les Juifs dans le monde entier célèbrent « *Simhat Torah* », le Hamas a déclenché une attaque sur l'État d'Israël, faisant de nombreuses victimes civiles et militaires et des personnes de statut divers ont été prises en otages. Nous condamnons sans réserve ces attaques et la spirale de violences qu'elles enclenchent. Nous appelons à la libération des otages. SOURCE : <https://eglise.catholique.fr>

[En savoir plus... Attaques en Israël : communiqué de Mgr Éric de Moulins-Beaufort](#)

- [Précédente](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- 5
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [Suivante](#)
- [Dernière »](#)